エコパーク通信

御前崎エコクラブ会長 山本貴美枝



平成28年6月号

リュウゼツランは、数十年かけ成長した後1度だけ花を咲かせ枯死します。今年は、2本の花茎が成長しています。花茎は、1日に10cm程成長しており、花は、7月中旬頃に咲く予定です。また、その他にアジサイ、ユリが見ごろを迎えています。是非、お越しください。



エコパーク通信の記事を書こうと思い、エコクラブ、エコパークの資料を取り出したところ、こんなにもあるのってくらいの写真や資料に、たくさん関わっていたのだとビックリ・・・いろいろな出来事が満載です。公園で、ひたすら草取りをする山本会長に、一言「草取り大変ですね、ご苦労様です」と声を掛けた事が始まりで、今日まで来ちゃいました。(笑)

私の関わってきた事は、毎日公園整備しているエコクラブの人達に比べたらほんのちょっとですが、その中で印象に残った一つは、流木を使った壁飾りです。人に教えることなど初体験で子供達から「先生」と呼ばれることに戸惑いを感じたものです。しばらく、教室を開催しておりませんので、今年は山桃の木陰で海風を感じながら、新たに設置したテーブルと椅子を利用し、開催したいと思っています。

私の生き方が、自分自身にも公園にも、いい方向の形になってきていることが嬉しいですね。人が集まり花も増え、雑草が減りドンドン良くなってきている。最初に見た公園は名前すらない草だらけの公園、私の姿もきっと醜いものだったと思います。それが今は、本来の公園の姿に変わってきている。種が花を咲かせ、幼虫が成虫になるように。現在の私の人生となんとなく一緒に見えてくる。

その他にもここに書ききれない事を体験したり、教わってきました。これからも、たくさんの事を勉強し、来園してくれた人が少しでも笑顔になれる公園を目指しお手伝いしていきたいと思います。